

Conmemora escuela Amistad Laos-Cuba aniversario 170 de José Martí



Rinden homenaje a José Martí

Vientiane, 30 enero (RHC) La escuela Amistad Laos-Cuba conmemoró hoy, ante el busto erigido allí en su memoria, el aniversario 170 del natalicio del Héroe Nacional, José Martí, en una muestra más de apoyo y solidaridad con la nación caribeña.

La embajadora cubana en este país del Sudeste Asiático, Enna Viant, manifestó su orgullo y agradecimiento por la presencia de representaciones de Laos en dos importantes eventos recién celebrados en La Habana.

Por vez primera, la República Democrática Popular Laos estuvo presente en la Conferencia Internacional Por el equilibrio del mundo, tema que refleja un propósito al que aspiró y por el cual luchó siempre José Martí, dijo la diplomática cubana.

Asimismo, destacó que jóvenes laosianos participaron junto a dirigentes cubanos y estudiantes universitarios en la histórica marcha de las antorchas, que cada año parte de la Universidad de La Habana para llegar hasta la Fragua Martiana, sitio donde con solo 17 años y en su condición de recluso Martí tuvo que realizar trabajos forzados.

Enna Viante aludió las palabras del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, en la referida Conferencia, cuando afirmó que “la solidaridad que Cuba ha dado y recibido, como valor y principio irrenunciable de la Revolución, no ha podido ser bloqueada, como no puede ser anulada la conciencia de los pueblos”.

Laos y la escuela en la que nos encontramos hoy justo frente al busto de José Martí, venerado con respeto, constituyen un fiel ejemplo de ello, enfatizó la embajadora.

Dirigentes de la comisión de Relaciones Internacionales del Partido Popular Revolucionario de Laos, funcionarios de la Cancillería y la Dirección General del Ministerio de Educación y Deportes, e integrantes de la directiva de la Asociación de Amistad Laos-Cuba participaron también del encuentro.

En el mismo, estudiantes del idioma español de la Universidad Nacional leyeron una reseña biográfica del prócer de la independencia cubana, declamaron algunos de los Versos Sencillos escritos por éste y pusieron una agradable nota musical con la interpretación de la conocida canción Guantanamera.

Ubicada en el distrito Saythany, de esta capital, la escuela Amistad Laos-Cuba fue inaugurada el 20 de octubre de 2020 en ocasión de conmemorarse el Día de la Cultura Cubana. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/312084-conmemora-escuela-amistad-laos-cuba-aniversario-170-de-jose-marti>



Radio Habana Cuba